



## Hochfelln-Seilbahn wieder in Betrieb

### Beitrag

Die Hochfelln-Seilbahn in Bergen ist wieder in Betrieb. Nachdem es in den letzten Wochen immer wieder Probleme mit der Fettmischung für das Schmieren der Tragseile gegeben hat, scheint nun das richtige Fett gefunden worden zu sein. Da das alte Fett nicht mehr hergestellt werden darf, haben viele Bahnen im Moment dasselbe Problem. Ab sofort können die Gäste wieder den Hochfelln-die Aussichtsterrasse des Chiemgaus mit der Seilbahn in nur 15 Minuten erklimmen.

**Text und Foto:** Tourist-Info Bergen

## Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

### Kategorie

1. Tourismus

### Schlagworte

1. Bergen
2. Hochfelln



3. Hochfelln-Seilbahn
4. Weitere Umgebung